



La mission régionale d'autorité environnementale confirme les arguments développés par les opposants au Vélodrome Arena

La mission régionale d'autorité environnementale (MRAe) vient d'annoncer qu'elle aurait refusé la demande au cas par cas du Département qui voulait s'éviter une évaluation environnementale. Peut-être que cela calmera les nombreuses réactions malhonnêtes et déplacées qui se multiplient depuis le vote de mercredi dernier mettant fin au projet.

Pour faire aboutir son projet, le conseil départemental de la Haute-Savoie, présidé par M.Saddier avec le soutien de M.Ducimetière maire rochois et M.Ratsimba président de la communauté de communes du pays rochois, avait demandé une étude au cas par cas pour se dédouaner d'une évaluation environnementale et accélérer ainsi l'avancée du projet. La MRAe a rendu son verdict en refusant cette demande. Elle vient confirmer l'amateurisme des porteurs du projet par l'absence de prise en compte sérieuse des impacts sur notre territoire que l'association Non Au Vélodrome Arena et La Roche Autrement dénoncent depuis plus d'un an. Le rapport de la MRAe conclut que le projet était susceptible d'avoir des incidences notables sur l'environnement et la santé humaine, ainsi le projet n'aurait pas pu s'acquitter d'une évaluation environnementale.

La Roche Autrement ne s'attardera pas sur la communication, du président de la fédération française de cyclisme M.Caillot tant l'absence d'arguments et les attaques gratuites sont consternantes. Nous nous joignons au courrier des parlementaires mais regrettons que ces derniers n'aient pas pris le temps de mentionner l'implication du monde associatif et la mobilisation citoyenne. Ce sont probablement pour les mêmes raisons que ces mêmes parlementaires n'ont pas voulu être présents mercredi aux côtés des autres citoyens, ces postures nous semblent regrettables pour l'intérêt général.

Que dire, également des communications de M.Saddier et M.Ducimetière se renvoyant la balle des responsabilités en respectant ou félicitant une soit-disante démocratie qu'il l'aurait emporté, -alors que depuis plus d'un an ce sont les mêmes qui ont bafoué les principes mêmes de la démocratie par leur approximations, leurs contre-vérités, leur refus de toute consultation de la population. Ces comportements ont fait reposer le vote à 2 voix près pour un projet dont les risques sur l'environnement et la santé humaine viennent d'être confirmés par la MRAe. Ce dénouement n'est pas une victoire de la démocratie, il met plutôt en exergue la faiblesse actuelle de cette dernière.

A chacun de maintenant prendre ses responsabilités pour la renforcer. Du côté de La Roche Autrement, nous continuerons à porter ses valeurs démocratiques qui font partie de la colonne vertébrale de notre association.